

ファイル 41 取材日 H22.9.13



お邪魔します。何回か伺
つたことはあります。が社長
室に入つたのは初めてです。

その後三代目儀三郎のが「塩田運送店」の代書になりました。もちろん当時はトラックなんてない時代ですから、馬車や荷車でんでいたんですよ。

みすぼらしい社長室でしょ(笑)現場で働く車やトラックはピカピカにするけど、自分たちが居るところにはあまり無頓着なんですね。壁の掛け軸も先代から20年間そのままなんですよ

馬!?想像できない…。
馬や牛はもうそりそりじゅうにいました(笑)。当時は貴重な労働力だったんだよ。

(ここで、目下作成中の創業130年記念誌の原稿を見せていただきました)

創業は明治14年です。当時は今の中前郷で事業を営んでいました。初代は私の曾祖父で、主に米や野菜、果物などの第一次産品や石炭坑山関係の火薬等、地場産業の輸送をしていました。このときは雄物川を利用しました。

歴史なんですね、
まさにそう。わが社の半
分は塩田家の歴史といふこ
とですね。



設立当時の横手運送（株）

それまではどんな仕事をしていたん

横手運送の一部門で丸運自動車工場の工場長をしていました。2級整備士の資格も持っています。

そういう資格もお持ちだったんですね！？（意外）

当時の保険の「物損アシスタンス」という仕事に10年間携わりました。

だから、こんなお調子者になつたんで
すよ(笑)。でも、そこで保険の知識が



吹奏楽団でバスクラリネットを演奏

いやいや、平(ヒラ)の団員です(笑)でも、いろんなメンバーがいる中で、若い子たちと一緒にになって一つの曲を完成させるのは本当に楽しい。若い工キスをそこで吸収するんです(笑)。生涯を通して打ちこめる趣味を持つていることは本当に幸せです。ライフゾークという言葉がありますが、私にとつて吹奏楽は「ライフゾーク」ですね(笑)。一生ものです。今の若い人たちにもそんな生涯にわたって打ちこめる「ライフ・ホビー」を是非持つてもうしたいです。11月には、恒例の定期演奏会があるんですよ。



説明を受ける事務局

ところで、塩田社長の趣味は何ですか？

高校・大学時代と吹奏楽部に所属していたこともあります。ずっと「バスクラリネット」という楽器を続けています。大学を卒業して横手に帰ってくるときに、「吹奏楽を続ける」とを条件にしたくらいなんです。横手吹奏楽団にも所属していて、そこでは初代の団長を15年間務めましたよ(笑)。

ではかなりの腕前なんでしょうね。

ショ…。そうですか〜（クラツシツクには門外漢のスタッフ。）では最後に、今後の横手運送さんの展開について教えてください。



看板を見る3人

化」だということです。いかにその時のニーズに応えられるか、それが一番重要なと考えています。

「化」だということです。いかにその時のニーズに応えられるか、それが一番重要だと考えています。

【告知】
横手吹奏樂團
第38回定期演奏会
日 時：11月21日(日)
午後2時
会場：横手市民会館

地元消費で会員事業所に活力を!!